

## Sortie d'Andrézieux-Bouthéon L'Aventure Michelin le mardi 6 octobre 2015



Mardi 6 octobre 2015 a eu lieu la traditionnelle sortie du Club d'Andrézieux-Bouthéon. Départ à 9 heures en car Jacon. Cette année Jacqueline Bancet et Janine Velay nous ont concocté une visite à Clermont-Ferrand pour nous faire découvrir l'aventure Michelin, non seulement la fabrication des pneus mais aussi toutes les inventions de ce grand constructeur. Après un très bon repas à l'Astrolabe, la visite proprement dite a duré plus de trois heures avec des guides particulièrement compétents et la soixantaine de participants a été enchanté.

